
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Arc. Michele, 11.06.2023_ Vivete l’equilibrio e vedrete la Luce!. 

 

Ciò che è importante è creare l’equilibrio con gli altri, che siamo noi! 

Bello questo che “gli altri siamo noi”.  

“Gli altri siamo noi” può essere un altro bellissimo mandala. 

Ciò che è importante è l’equilibrio. Quindi, in questo nuovo mandala, evidenziate l’equilibrio. 

Evidenziare l’equilibrio.. Ne avete già creato delle forme, potete crearne altre.. evidenziando che gli altri siamo 
noi.  

Ognuno nel proprio percorso, nel proprio cammino, dovreste sempre soffermarvi sul fatto che “gli altri siamo 
noi! 

Vi sembra poco? 

Questo è un percorso di affermazione. Per questo i mandala. Chiaro? 

Io sono l’arcangelo degli arcangeli, e ho sempre con me la spada, ma utilizzo l’equilibrio.. sempre! Però, 
quando è il momento, so come utilizzarla. 

Ecco quindi il mandala dell’equilibrio e il mandala degli “altri siamo noi”. 

Iniziate a materializzarlo. È già lì, in effetti! Io vi ho dato l’input, voi create..! 

 

So che non è semplice. Ma l’equilibrio risolve sempre tutte le cose. Vivete l’equilibrio e vedrete la Luce. 

Dovete sempre osservare il percorso. Questo è un percorso di affermazione. Uno splendido percorso! 

Nella Luce, con la Luce, e per la Luce..  

Il percorso dell’affermazione!  
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